

Warga Karimun Dambakan Pembangunan Seperti di Batam

Zulfahmi - ZULFAHMI.JURNALIS.ID

Sep 17, 2022 - 16:19



Tanjung Balai Karimun - Tokoh Masyarakat Parit Benut, Karimun, Saiman, mendambakan pembangunan daerahnya seperti di Batam.

Hal itu ia sampaikan saat bersilaturahmi dengan Wali Kota Batam di Parit Benut. Turut hadir Tokoh Masyarakat Kepri, Nurdin Basirun, Sabtu (17/9/2022).

"Daerah kami sedang bersolek, mudah-mudahan daerah kami maju seperti pembangunan di Batam," ujar Saiman.

Saiman juga mengapresiasi kehadiran Rudi di tengah masyarakat Parit Benut bersama Bupati Karimun Aunur Rafiq dan Nurdin Basirun tersebut.

"Mudah-mudahan, kunjungan ini diberkahi oleh Allah," doa Saiman.

Tak hanya di Parit Benut, Rudi dan Nurdin Basirun serta rombongan juga

bersilaturahmi dengan warga Lembah Permai, Teluk Paku, Telaga Tujuh/Kolong dan Kampung Harapan

Kunjungan Rudi ke Karimun ini disejalankan dengan Pelantikan Pengurus Dewan Masjid Indonesia (DMI) Kabupaten Karimun. Saat pelantikan, Rudi yang sebagai Ketua DMI Kepri itu mengajak pengurus terus memakmurkan masjid.

Sementara, untuk silaturahmi bersama warga, Rudi menganggap dirinya sedang pulang kampung. Bagi Rudi, Kabupaten Karimun bukan daerah asing.

"Ini kampung saja juga, istri saya yang saat ini Wakil Gubernur Kepri orang sini," ujar Rudi.

Dengan begitu, Rudi pun ingin daerah tersebut ikut maju seperti Batam yang saat ini ia pimpin. Rudi bahkan mendengarkan langsung apa keinginan warga setempat untuk ke depannya.

"Banyak yang disampaikan, salah satunya ingin daerahnya maju seperti di Batam," kata Rudi.

Rudi pun optimistis Karimun akan terus berkembang ke depannya dengan kerja bersama serta kekompakan warga dan pemerintah.

"Batam saya jadi kota baru yang maju dan modern pengalaman ini bisa diterapkan untuk memajukan daerah lain seperti Karimun, bahkan ibukota Tanjungpinang," katanya.

Ia mengatakan, hasil pembangunan ini semata-mata demi kemajuan dan kemakmuran masyarakat setempat.

"Mudah-mudahan kehadiran kami membawa kebaikan untuk semua dan demi kemajuan bersama ke depannya," tutup Rudi.